

BALONCESTO 'PLAYOFFS' DE LA EUROLIGA

El escolta debería haber estado dos semanas de baja pero jugó en Vitoria gracias a los masajes, la electroterapia y un vendaje

El segundo 'milagro' de Navarro



RAFA RIVAS / GETTY IMAGES

Juan Carlos Navarro, el pasado jueves en Vitoria

JUAN ANTONIO CASANOVA
Barcelona

Quiero aprovechar esta victoria para brindar por Juan Carlos Navarro, que ha sido capaz de jugar lesionado, y el doctor Gil Rodas, el fisio Toni Bové, Edu Torrent y Toni Caparrós, que han sido los que trabajando 24 horas al día han conseguido que se pudiera recuperar". Lo dijo en Vitoria el entrenador del Regal Barcelona, Xavi Pascual, después de la clara victoria sobre el Tau (63-84) que permite a su equipo decidir en el Palau Blaugrana, el Jueves Santo a las 20.45 h, el *playoff* que lleva a la *final four* de la Euroliga.

Una elongación (estiramiento excesivo de un músculo) como la que sufrió Navarro el pasado lunes en el muslo izquierdo durante un entrenamiento requeriría normalmente un periodo de inactividad de dos semanas. Sin embargo, el escolta del Regal Barce-

para no perder la forma, junto a Víctor Sada, que también había sufrido una elongación –de la que ya está casi totalmente recuperado– pero en una zona menos delicada para un baloncestista: el psoas, en el abdomen.

El tratamiento consistió en masajes, electroterapia y el vendaje con el que jugó el partido para limitar los movimientos del músculo afectado. Un tratamiento completo con final feliz, pues jugó el decisivo encuentro, contribuyó a ganarlo y no se agravó la lesión.

Navarro ya quería estar en el encuentro del martes, pero era imposible: casi con toda seguridad la elongación habría derivado en una rotura de fibras. Hoy, desde luego, no va a jugar el partido de Liga ACB en Granada, adonde la expedición azulgrana se trasladó directamente desde Vitoria ayer al mediodía. Sin Navarro, que a primerísima hora voló a Barcelona, acompañado por el doctor Gil Rodas, para hacerse un estudio ecográfico que confirmó las previsiones optimistas: la elongación no se había agravado por el hecho de haber jugado la víspera. *Juanqui* tendrá unos días de descanso... relativo, pues seguirá tratamiento en el club, y

DESCANSO NECESARIO

Aunque las pruebas demuestran que la lesión no se ha agravado, hoy no jugará en Granada

se espera que el lunes pueda volver a los entrenamientos con el equipo, aumentando progresivamente las cargas de trabajo.

No es este el primer caso de recuperación *milagrosa* en el equipo azulgrana. El mismo Navarro, en la época Pesic, jugó tres semanas con un dedo de la mano roto, sin perderse ni un solo partido. Antes que él hicieron algo parecido Juan Antonio San Epifanio (rodilla) y Audie Norris (hombro). Disponer de unos recuperadores de primer nivel supone una ventaja fundamental en la alta competición. En este caso concreto, si el Regal Barcelona no falla en el Palau Blaugrana, puede muy bien valer el viaje a la *final four* de Berlín. Casi nada.●

Reyes insinúa corrupción arbitral

“¿Cómo pueden venir a nuestra casa tres árbitros, sobre todo uno turco, y robarnos el partido como nos lo han robado!”, se quejó Felipe Reyes tras la derrota y eliminación del Real Madrid ante el Olympiacos. “Esto es lo que pasa en la Euroliga cuando hay dinero de

por medio”, remachó el pivot blanco. El Madrid quedó fuera de la *final four* por decimotercer año consecutivo y el capitán del equipo no pudo contenerse: “Es lo que tiene el dinero, que es muy malo. No sé si los árbitros aceptan algo, pero es lo que parece”, concluyó.

AUTOMOVILISMO SIGUE LA POLÉMICA

McLaren suspende a su director deportivo y Hamilton se disculpa

BARCELONA Redacción

El culebrón de la F-1 escribió ayer nuevas páginas con la decisión de McLaren de suspender a su director deportivo, Dave Ryan, como responsable del engaño que cometieron Lewis Hamilton y su equipo en el polémico adelantamiento de Jarno Trulli. “Lo ocurrido en Australia ha tenido graves repercusiones para el equipo, por lo que pedimos disculpas. Lo hemos suspendido (a Ryan) y él ha aceptado”, anunció el jefe principal de la escudería anglo-alemana, Martin Whitmarsh.

Hamilton reconoció ayer que cometió “un gran error” y pidió perdón. “No podría decir cuánto siento este bochorno. Nunca me había sentido tan mal. No soy un mentiroso”, aseguró el piloto de 24 años, que justificó su actuación diciendo que estaba “desconcertado”. “Mi director deportivo, Dave Ryan, me exigió que escondiera información”, acusó el británico.

Trulli fue sancionado con 25 segundos y perdió la tercera plaza en favor de Hamilton, pero las grabaciones de radio de McLaren demostraron que

ción le recordaba el Gran Premio de Hungría del 2007. “Claro que me recordó al 2007. Por supuesto ahí perdí el Mundial por un punto y en Hungría se me jugó una mala pasada”. El piloto asturiano explicó: “Me enteré en el hotel, porque estuve allí todo el día, encendí el ordenador y lo leí. Siempre que se toman decisiones de otros equipos, ni te va, ni te viene, no te afectan a ti y en esta ocasión no cambiaba

MÁS SANCIONES

Barrichello pierde cinco puestos en la parrilla de Malasia por sustituir la caja de cambios

mi resultado, así que no me afectaba demasiado”.

No acabaron ahí las sanciones del día de ayer en Sepang, donde la FIA comunicó que Rubens Barrichello perderá cinco puestos en la parrilla de salida del GP de Malasia porque ha anunciado que sustituirá la caja de cambios, algo que las nuevas normas de reducción de costes prevén que sólo puede efectuarse después de cuatro grandes premios.●



EUGENE HOSHIKO / AP

Hamilton hace una mueca en Sepang

el británico se dejó pasar porque él mismo había adelantado al Toyota cuando este se salió de la pista. Para evitar una posible sanción, Hamilton dejó pasar a Trulli y por esa maniobra fue sancionado el italiano. Todos esos datos nunca fueron manifestados por McLaren en la audiencia. “No soy una persona deshonesto. Juego en equipo. Siempre que me han dicho que hiciera algo, lo he hecho. Esta vez me he dado cuenta de que fue un gran error”, agregó Hamilton.

Al respecto, Fernando Alonso recalcó: “No es la primera vez que mientan a los comisarios y tarde o temprano tenían que sancionarlos”. Dado que la sanción de los comisarios ha sido por “proporcionar información engañosa”, le preguntaron a Alonso si la situa-

EL DATO

Alonso, con otitis, sólo decimoquinto

■ Fernando Alonso confirmó que no se encuentra “al cien por cien físicamente” tras la otitis que arrastra, por lo que prefirió “no dar demasiadas vueltas”, en concreto 15, en los entrenamientos libres de Malasia, donde finalizó decimoquinto. Los Ferrari de Kimi Raikkonen y Felipe Massa ocuparon las dos primeras posiciones, seguidos de Vettel (Red Bull), Rosberg (Williams), Webber (Red Bull) y los Brawn GP de Barrichello y Button.